
 
 

A travers les nuages pointe un peu de soleil ! 
 

Depuis plusieurs années lors de l’élaboration des projets de loi de finances, nous menons des actions 

auprès des parlementaires pour faire adopter des amendements favorables au CNPF et à ses 

personnels. 

Il s’agit de convaincre les élus de la république de l’utilité du CNPF dans l’accompagnement de la 

gestion durable des forêts privées. C’est en contact avec leurs attachés parlementaires que nous pré-

rédigeons des amendements. Malgré une écoute de plus en plus attentive, ces démarches sont 

délicates, et les résultats ne sont pas toujours garantis. 

Cette année nous sommes heureux de vous annoncer que le projet de loi de finances prévoit une 

augmentation de 11 postes en CDI pour le CNPF. Le ministre semble avoir entendu le message estival 

sur les enjeux de la forêt privée. 

Certains y verront le verre à moitié plein et une inversion de la courbe mortifère de – 50 postes depuis 

15 ans. D’autres y verront le verre à moitié vide, avec tout le chemin qui reste à parcourir pour disposer 

de moyens à la hauteur des enjeux, pour mettre en œuvre la politique de l’Etat et des collectivités 

efficacement et sereinement, tant notre santé au travail est dégradée. 

C’est un premier pas, mais il serait légitime d’obtenir plus de postes. Soyons gourmands et grâce à vos 

encouragements et aux contacts du réseau auprès des parlementaires en région, nous pouvons peut-

être obtenir davantage. 

 

L’inflation grignote notre pouvoir d’achat. Quelles réponses ? 
 

3.5% d’augmentation du point d’indice cet été c’est bien mais… 6% d’inflation c’est notre pouvoir 

d’achat qui baisse ! 

Nous savons que la direction est attentive à ce point et nous négocierons au prochain comité technique 

du 18 octobre : 

1. Une augmentation de la valeur faciale du ticket restaurant de 8 à 9€ car les prix des denrées 

alimentaires frise les 10% !!! 

2. Une revalorisation de la grille des CDD car les 3.5% ne les ont pas concernés et nous sommes 

très attachés à une bonne équité de traitement. Nous avions négocié et obtenu une 

revalorisation en début d’année mais il reste encore du chemin à parcourir. 
 

L’UNSA, le syndicat des solutions concrètes 

Vos élus au comité technique national : 
Titulaires : Sylvain Pillon, ingénieur à la DG, Françoise Voisin, attachée CRPF BFC, Johann Hubelé, ingénieur 

CRPF Occitanie, Michel Chartier, technicien à l’IDF, Mélanie Vuillier, attachée CRPF BFC 

Suppléants : Lionel Depeige, ingénieur à la DG, Catherine Negrignat, technicienne CRPF Grand Est, Louis Adrien 

Lagneau, technicien CRPF BFC, Valérie Breton, secrétaire CRPF Normandie-Hauts de France, Jean Marc Carreau, 

technicien CRPF Bretagne Pays de Loire 


